

März 2020

Newsletter

Nr. 2019

Liebe Mitglieder
Liebe Interessierte

Womit hat sich die glp/GEU-Fraktion im letzten Jahr beschäftigt? Welche Themen haben wir angesprochen und welche politischen Vortösse unterstützt? Diese Informationen fassen wir in unserem Newsletter jeweils kurz zusammen, um Euch einen Überblick über unsere Aktivitäten zu geben. Diese und weitere Informationen sind auch auf unserer Webseite verfügbar: Hier könnt Ihr mehr zu unseren Positionen erfahren, unsere Voten aus dem Gemeinderat nachlesen und Euch über unsere politischen Vortösse informieren:

www.duebendorf.grunliberale.ch/aktuell

Wir wünschen Euch viel Spass beim Nachlesen!

Volksinitiative „Dübi schuldenfrei, auch in Zukunft!“

Marcel Drescher hat im Februar 2017 mit einer Motion die Einführung einer **Schuldenbremse** für Dübendorf verlangt, woraufhin der Stadtrat einen entsprechenden Vorschlag ausarbeitete und sich bereit erklärte, eine Schuldenbremse in der Gemeindeordnung zu verankern. Im Mai 2019 nun hätte der Gemeinderat diesen Vorschlag annehmen können. Mit einem äusserst knappen Resultat von 18 zu 17 Stimmen lehnte es der Rat aber ab, auf das Geschäft einzutreten. Somit wird der Vorschlag auch nicht dem Volk vorgelegt.

Aufgrund dieser Ausgangslage haben sich glp/GEU Dübendorf und SVP Dübendorf dazu entschlossen, eine **Volksinitiative** zu lancieren, und sammeln seit November 2019 Unterschriften. Ziel der Initiative ist die Einführung einer Schuldenbremse, die eine nachhaltige, planvolle und kontrollierte Finanzierung in der Stadt Dübendorf garantieren soll. So können die grossen anstehenden Investitionen – diverse Sanierungen von Schulhäusern, Mehrzweckgebäude und Busbahnhof, um nur einige zu nennen – bewältigt werden, ohne dass Dübendorfs Finanzen in Schieflage geraten.

Beiliegend schicken wir euch den Unterschriftenbogen, die **Unterschriftensammlung läuft noch bis Anfang Mai** und wir zählen auf Eure Unterstützung! Schickt bitte Eure Bögen, auch wenn weniger als 5 Unterschriften darauf erfasst sind, umgehend an die auf dem Bogen vermerkte Adresse.

Weitere Informationen und den Unterschriftenbogen zum Ausdrucken findet ihr auf der Homepage der glp/GEU Dübendorf:

www.duebendorf.grunliberale.ch/aktuell/news

Am **Samstag, 14. März 2020 von 9 bis 13 Uhr** werden wir eine Standaktion im Stadtzentrum durchführen und Unterschriften für die Volksinitiative sammeln. Ihr seid herzlich eingeladen vorbeizukommen.

Herzlichen Dank für Euer Engagement für dieses wichtige Thema!

Die glp/GEU im Gemeinderat

Die glp/GEU Dübendorf hat im vergangenen Jahr verschiedene politische Vortösse eingebracht, zum Teil auch in Zusammenarbeit mit anderen Fraktionen.

Im Mai wurde das **Postulat „Elternbeiträge an die familienergänzende Kinderbetreuung“** im Gemeinderat besprochen und von einer deutlichen Mehrheit der Ratsmitglieder überwiesen. Angelika Murer Mikolasek hatte es eingereicht und im Rat vertreten. So wird eine Verbesserung des Tarifsystems der familienergänzenden Kinderbetreuung in Dübendorf möglich, die unter anderem auch Fehlanreize beheben soll.

In der Oktobersitzung wurde die von Stefanie Huber und weiteren Ratsmitgliedern eingereichte **Interpellation ‚Stadtentwicklung Hochhäuserzone‘** vom Stadtrat beantwortet. Darin hatte sie sich erkundigt, nach welchen Prinzipien und Konzepten der Stadtrat die Realisierung von Hochhauszonen in den Gebieten Hochbord, Zwicky und Giessen angeht. Die Antwort des Stadtrats und Stefanies Votum können auf der Homepage der Stadt Dübendorf (Politik > Gemeinderat > Sitzungen > 9. Sitzung 2019) nachgelesen werden.

Im November wurde die **dringliche Interpellation ‚Aufrüstung des Mobilfunkantennen auf 5G in Dübendorf‘** im Gemeinderat besprochen. Sie war von André Csillaghy (SP) und Angelika Murer Mikolasek eingereicht worden und stellte dem Stadtrat Fragen zum Auf- und Ausbau der 5G-Technologie, ein Thema, das weit über die Gemeindegrenzen hinausgeht und durch übergeordnetes Recht geregelt wird. Entsprechend fiel auch die Antwort des Stadtrats aus, die Ihr zusammen mit Angelikas Votum auf der Homepage der glp/GEU Dübendorf nachlesen könnt.

Mitgliederbeiträge 2020 und Spenden

Die Mitgliederbeiträge 2020 für die GEU Dübendorf inklusive glp Bezirk Uster sowie glp Kanton Zürich und glp Schweiz betragen **CHF 200 für Einzelpersonen, CHF 145 für Studenten / Wenigverdienende / Alleinerziehende** und **CHF 310 für Paare**. Wir bitten Euch, den Betrag ausschliesslich auf das GEU-Postkonto 80-37480-0 zu überweisen. Wenn Ihr einen Einzahlungsschein wünscht, dann meldet Euch bitte bei Marcel Drescher unter marcel.drescher@grunliberale.ch.

Wer nur bei der GEU Dübendorf Mitglied sein will, kann dies mit einem Beitrag von **CHF 70 für Einzelpersonen** oder **CHF 120 für Paare** werden.

Spenden als Unterstützung sind immer willkommen und wir danken Euch schon im Voraus für Euer wertvolles finanzielles Engagement! Bitte vermerkt bei Eurer Einzahlung im Mitteilungsfeld, ob es sich um den Jahresbeitrag oder um eine Spende – oder im besten Fall – um beides zusammen handelt!

Herzliche Grüsse
glp/GEU Dübendorf